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Sr. PALARCA. ;.No cree Su Sefioria que eso es an
tireglamentario? {.No ere Su Sefioria que debe pre
sentarse una resoluci6n, porque dichos papeles son 
exclusivos del Comite de Gobierno Interior? 

Sr. LEUTERIO. No, sefior. 
Sr. DE LA LLAN A. Se ii or Presidente, para algunas 

preguntas al orador. 
El PRESIDENTE. El orador puede contestar, si le 

place. 
Sr. LEUTERIO. :Si, sefior. 
Sr. DE LA LLANA. &Su Seiioria esta enterado de! 

hecho de que no se puede libelar a una corporaci6n, 
segun la ley de libelo? 

Sr. LEUTERIO. No es que yo siente que se cometi6 
el delito, sino que solo pido que se endose a la fis
calia el informe, para que se estudie si realmente se 
cometi6 algun delito. 

Sr. DE LA LLANA. Pero segun la Ley de Libelo no 
se puede libelar a una corporaci6n. 

Sr. LEUTERIO. Va mos a ver. 
Sr. VALLANUEVA (G.). Senor Presidente, pro

pongo que la moci6n de! Caballero por Mindoro se 
endose a algUn Comite de la Camara, para estudiar 
si debemos enviar el informe con todos sus papeles 
a la Fiscalia General, o no. 

El PRESIDENTE. Se va a someter a votaci6n la mo
ci6n de! Caballero por Negros Occidental. Los que 
esten en favor de die ha moci6n, digan si. (Una mi
noria: Si.) Los que esten en contra, digan no. 
(Una mayoria: No.) Rechazada. 

Se va a someter a votaci6n ahora la moci6n del 
Caballero par Mindoro. Los que esten conformes 
con dicha moci6n, digan si. (Una m.ayoria: Si.) 
Los que esten en contra, digan no. (Una minoria: 
No.) Aprobada. 

Sr. SORIANO. Seiior Presidente, segU.n el informe 
del Comite de Gobierno Interior, me parece incom
pleta la investigaci6n llevada a cabo por dicho Co
mite. Desearia saber del Presidente de dicho 
Comite si ha averiguado alga o ha dirigido alguna 
pregunta en relaci6n con la conducta observada par 
el Colector de Aduanas sobre la Ley de Cabotaje, 
referente a las manifestaciones hechas a la prensa 
por dicho Colector, en el sentido de que el criticaba 
la actitud de las lideres de la participaci6n filipina 
en el Gobierno, por no haber endosado favorable
mente el proyecto que, segU.n e1, e1 habia preparado 
segUn las instrucciones de dichos leaders. 

CUESTI6N DE ORDEN SUSCITADA POR EL SR. MENDOZA 
Sr. MENDOZA. Sefior Presidente, para una cuesti6n 

de orden. Yo no tendria inconveniente en que la 
Mesa reconozca al Caballero par Cavite, si solicitara 
el consentimiento uminime de la Camara. El report 
del Comite ya esta aprobado par la Camara, asi 
coma la moci6n del Caballero por Mindoro; y ahora, 
el Caballero par Cavite quiere dirigir preguntas al 
Caballero por Tayabas, Presidente de! Comite de Go
bierno Interior, sabre la misma cuesti6n aprobada ya 
por la Camara. 

El PRESIDENTE. Parece que el prop6sito de! Caba
llero por Cavite es reabrir de nuevo la cuesti6n. El 
Caballero por Manila tiene raz6n. Pero el Caballero 
por Cavite est.a hacienda solamente una aclaraci6n, 

y probablemente el tenia el prop6sito de presentar 
una moci6n de reconsideraci6n. 

Sr. MENDOZA. El Caballero por Cavite no ha pre
sentado ninguna moci6n de reconsideraci6n, y est& 
en el floor para dirigir preguntas al Caballero por 
Tayabas. 

El PRESIDENTE. & El Caballero por Manila tiene 
objeci6n a que el Caballero por Cavite dirija pre
guntas al Caballero por Tayabas? 

Sr. MENDOZA. El Caballero por Cavite puede so
licitar el consentimiento un3.nime de la C:imara. 

Sr. SORIANO. 'Seiior Presidente, creo que no hay 
necesidad, si el Caballero por Tayabas quiere acceder 
a mi ruego. 

Sr. MENDOZA. Si el Caballero por Cavite cree que 
el tiene derecho 8 formular SUS preguntas, YO insisto 
en la cuesti6n de orden suscitada por mi. El debe 
pedir el consentimiento un3.nime de la Camara. 

Sr. LEUTERIO. Seiior Presidente, entiendo que .est& 
en orden una pregunta de cualquier miembro de la 
Camara al Presidente de un Comite que somete al
glin informe, mientras no se pase a otro asunto, alin 
cuando ya se haya resuelto alguna moci6n sabre el 
mismo informe. 

Sr. MENDOZA. Una vez aprobado el informe de! 
Comite rendido en el floor, pricticamente queda ce
rrado todo debate en cuanto a este informe. 

DEC!SI6N DE LA MESA 
El PRESIDENTE. La Mesa va a resolver la cuesti6n. 

Tratase de un asunto que afecta al prestigio y a la 
dignidad personal de los miembros de la Camara de 
Representantes, y un asunto de esta naturaleza esta 
en orden en cualquier momenta. Bajo esa inteli
gencia, el Caballero por Cavite puede hacer sus inter
pelaciones. Sin embargo, si quiere reabrir de nuevo 
el asunto tendril que presentar la moci6n de reconsi
deraci6n. 

Sr. SORIANO. No he llegado todavia a eso, yo quiero 
solamente dirigir algunas preguntas al Presidente 
de! Comite Interior. 

Sr. MENDOZA. Si se ha sentado ya el Caballero por 
Tayabas. 

El PRESIDENTE. La Mesa ha resuelto que esta es 
una cuesti6n de privilegio que afecta a la dignidad 
de los miembros de la Camara y el Caballero por 
Cavite puede pedir una informaci6n. 

Sr. MENDOZA. Deseo llamar la atenci6n al hecho 
de que la Mesa siempre ha decidido que cuando uno 
esta en el floor y ya se ha sentado, ya nadie tiene de
recho a estorbarle. 

El PRESIDENTE. La Mesa siente tener que disentir 
de la opini6n de! Caballero por Manila, porque esta 
es una cuesti6n que afecta a los miembros de la Ci
mara. 

Sr. SORIANO. & Tendria la amabilidad el Presi
dente de! Comite de Gobierno Interior, de contestar 
algunas preguntas? 

Sr. GUINTO. Si, sefior. 
Sr. SORIANO. & El Comite de Gobierno Interior, al 

practicar la investigaci6n o informaci6n que ha 
abierto sabre la conducta del Colector de Aduanas, 
le ha hecho algunas preguntas en relaci6n tambien 
con la critica que este Colector habia lanzado contra 


